

ともだちと しっかり学び おもいやりの心 かよわせる 利岡の子

わかたけ

No.10

R7.11.21 文責 北代

後川地域交流祭【11月9日】～今年もこの瞬間を味わいな祭～

交流祭の日はすっきりしないお天気で地域の方たちは皆さん来られるかなあと心配していましたが、3か所あった受付が混雑するくらい、どの地区からもたくさんの人人が集まりみんなで賑やかに過ごせた貴重な時間となりました。

子どもたちは、地域の方々、保護者のみなさまとふれあいながら「走らない運動会」に笑顔で参加できて何よりでした。昼食にはみんなでおいしい炊き出しカレーライスをごちそうになりました。子どもたちのダンスや防災学習の発表も聞いていただきありがとうございました。また、子どもたちが販売した防災手ぬぐいもたくさん買っていただきました。利益分は子どもたちの今後の活動に使わせていただきます。

時間をかけて段取り・ご準備をなさってくださった地域の実行委員のみなさま、協力者のみなさま、社協のみなさまに感謝申し上げます。

今後、利岡小学校は児童数、教員数が減ってきます。地域の中の学校、地域に根ざす学校のために、学校と保護者、地域が互いに手をとってより良い学校支援体制を固めていかなければと願っています。3学期【2月7日（土）】に予定しています学習発表会にも保護者チームや地域からも参加（出演・作品出展など）していただきみんなで一体となって楽しめたらと思っています。また、その際にはみなさまにお声かけさせていただきます。

☆社協作成提供 2025後川地域交流祭 You tube 限定公開 QRコード

★当日の忘れ物（傘・クロックス）を利岡小（駐輪場）でお預かりしています。

心当たりのある方はご覧になりお持ち帰りください。

☆☆☆音楽祭 がんばりました♪ ♪ • ☆☆☆

「利岡、良かった！隣で聴きよった人も、利岡、ええねえと言ってくれよった。」と未織さんのおばあちゃん。

日頃は少数の仲間の中で過ごしていますが、しまんとぴあの素敵なホールで他校の大勢の仲間や保護者・地域のみなさんが見守る中、一生懸命練習してきた成果を発表できて本当に良かったです。度胸もつきましたね。齊唱では一人ひとりがしっかりと声を出して一つのハーモニーを奏でることができました。また、合奏も息を合わせて各々の音を引き立てながらいい演奏ができたと思います。大勢の人に聞いてもらえて良かったです。また、他校の児童も同じく特色のある素敵な合唱や合奏を披露してくれました。これまでのみんなの頑張りが伝わってきました。たくさんの音楽を聞くことができとても幸せな時間でした。



来週11月26日（水）8：10～8：30 発表朝会をします！

朝会の時間なので開始時刻が早いですが、お時間ご都合のつく保護者のみなさま、地域のみなさまにお越しいただき、子どもたちのがんばって発表する様子をご覧いただきたいです。利岡小2階のホールにて行います。

みなさまのご来校をお待ちしています！



12月

行事

1	月	
2	火	英検 ESG (6年) 高知県版学力テ・質問紙調査
3	水	わかたけ⑦
4	木	
5	金	委員会⑦
6	土	
7	日	
8	月	見守り、ご参加、ご声援を どうぞよろしくお願ひします
9	火	
10	水	道徳参観日・校内マラソン大会
11	木	校内安全点検④
12	金	避難訓練（火災）
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	マラソン大会予備
17	水	
18	木	☆利岡橋アートにチャレンジ！
19	金	交通安全指導（児・保）（橋アート予備日）
20	土	
21	日	
22	月	SC
23	火	
24	水	
25	木	終業式・個人面談
26	金	冬季休業～7日まで
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	1月の予定は次号 に掲載します！
31	水	

4年生研究授



4年生が「一つの花（国語）」の授業を中村中学校の国語の先生方2名、東山小の先生1名、OBの先生方2名に見て頂きました。東京からも講師として国語の「読みの授業」の大家である阿部昇先生にお越しいただきました。みなさんの助言を今後の授業改善に生かして行きます。

子どもたちは、後話とクライマックスとの繋がりを一所懸命考え発言していました。



お手紙教室

後川郵便局長さんに段どっていただき、お手紙教室を行いました。今年度は封書の書き方をお習いしました。子どもたちは丁寧に文や宛名を書きました。後の感想で5年生のことさんは、「学校だけではなく家でもぜひ手紙を書こうと思います。」と述べていました。

みんなのお薦めの本をたくさん読もう！

11月の生活目標は『読書をしよう』です。色々な種類の本を読めるようタブレットの『みんなのクラスルーム』にお薦めの本を週に1回は投稿しようということで紹介し合っています。例えば先生たちは・・・友達や先生のお薦めを読んで、感想を伝え合うのも楽しいですね！

谷本誠亦
11月13日

谷本先生おすすめの本は「歴史なるほど新聞」です。
4~6年生向きになります。
時代の流れがくわしく書かれているので歴史好きにはたまりません。
5・6年教室の後ろにシリーズでおいているので、ぜひ借りに来てください。



山崎友美
昨日

「こいぬがいましたよ」はダックスフントの赤ちゃんとお母さんのお話です。
皆さんは犬が好きですか？犬を飼ったことはありますか？
お腹の中にいる子犬が、生まれるときからだんだん大きくなる様子が紹介されています。
自分たちもお母さんのお腹の中にいるときから大切にされて生まれてきたんだなあと思いま
古い本なので、お店で買ることはできませんが、町の図書館にはあるかもしれません。



加河史可
13:51

私のおすすめの本は「ぼくのあいぼうはカモノハシ」です。
ドイツに住む少年 ルフス が 動物園から逃げ出しあたかモノハシ のふるさとオーストラリアへ帰るのを手伝つてあげるお話です。
お母さんとお姉さんにバレないように、カモノハシをぬいぐるみに偽装させたり
奇想天外な方法でオーストラリアへ帰る作戦をたてたり...
結末はいかに？ゆきな冒険物語になっています。

北代あかね
昨日

「ぼくの蜻蛉をなおすには」をおすすめします！

主人公は間もなく5年生になる男の子のゲイブリエル。ゲイブリエルはこわいと思うことは絶対にやらない。でも、親友の女の子フリータが「強くなるには、こわいものをひとつつくなくしていくのが一番」なんて言い出したから、こわいものを全部書き出したりストを作ります。そして、フリータのアイディアや助言もあって一つづつこく服していきます。ゲイブリエルにはこわいものがいくつあったと思いますか？ゲイブリエルはフリータと冒険しながら瓢虫をこく服していくことを、とても大切なことに気づき勇気をもって行動できるようになるのだけど、さて、ゲイブリエルの気付いた大切なことはどんなことでしょうか。心にジーンとしめる展開ですよ。みんなもこのお話を楽しんで！

